

Kobelwald, 23. Juni 2020

## Informationen zum Schulbetrieb

Geschätzte Eltern

Mit diesem letzten Brief vor Ende dieses aussergewöhnlichen Schuljahrs möchten wir Sie auf Themen aufmerksam machen, die uns seit der Wiederaufnahme Mitte Mai beschäftigt haben.

### Handeln bei auftretenden Krankheitssymptomen

Seit dieser Woche haben wir Kinder, die leichte Erkältungs- und/oder Grippe-symptome aufweisen. Gemäss den neuen Weisungen werden Kinder bis 12 Jahre bei leichten Infekten **NICHT** auf Corona-Virus getestet. Sie bleiben bis 24 h über die Symptome hinaus zuhause. Falls Sie unsicher sind, nehmen Sie Kontakt mit dem Kinder-/oder Hausarzt auf.

### Nutzung von sozialen Medien

In den vergangenen Wochen haben einige Schulkinder (bereits ab der 1. Klasse) intensiv darüber diskutiert, was und wo sie ihre Nachrichten, Bilder und Filme hochladen und welche Games gespielt werden. Dies hat uns doch sehr ins Staunen gebracht. Vor allem, als die benutzten sozialen Medien genannt wurden. Keines dieser Medien darf vor 13 Jahren und dann auch nur mit der Einverständniserklärung der Eltern heruntergeladen werden. Auch ist immer wieder das Game „Fortnite“ Thema, welches die gesetzliche Altersbeschränkung ab 12 Jahren hat. Leider mussten wir feststellen, dass Kinder, welche „Fortnite“ nicht spielen dürfen, ausgeschlossen werden. Im Rahmen vom Lehrplan Volksschule behandeln wir im Unterricht den Umgang mit sozialen Medien und das Gamen und besprechen mit den Schülerinnen und Schülern, was sinnvoll und erlaubt ist.

Wir bitten Sie, „soziale Medien wie auch Gamen“ mit Ihren Kindern zuhause zu thematisieren. Unserseits werden wir am Elternabend darüber genauer informieren und mit Ihnen über die Chancen und Gefahren diskutieren. In diesem Zusammenhang gibt es eine empfehlenswerte Internetseite, [www.schau-hin.info](http://www.schau-hin.info), welche wertvolle Tipps enthält.

### Erneuerung der Heizanlage

Während den Sommerferien wird eine neue Heizungsanlage installiert. Aufgrund den damit verbunden Bohrungen hinter der Mehrzweckhalle ist der Rasen während der gesamten Ferienzeit gesperrt. Zusätzlich ist auch der Teerplatz während den ersten beiden Sommerferienwochen für sämtliche Aktivitäten gesperrt. Wir bitten um Verständnis.

### Alt-Papiersammlung

Corona bedingt fiel die Papiersammlung anfangs Mai aus. Wir werden die nächste Papiersammlung wie geplant erst am 04. November durchführen.

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme und wünsche Ihnen und Ihrer Familie schöne und erholsame Sommerferien.

Freundliche Grüsse



Carla Tiefenauer  
Schulleitung, PS Kobelwald